

# **FORKOPIMDA**

## **Kapolsek Narmada Pimpin Pengamanan Pertandingan Final Open Turnamen Piala Bupati Liga 2 ASKAB PSSI Lobar**

**Syafruddin Adi - MATARAM.FORKOPIMDA.COM**

Oct 29, 2023 - 20:46



Lombok Barat NTB - Sejumlah anggota Polsek Narmada dilibatkan dalam pengamanan kegiatan Final Open Turnamen Piala Bupati Liga 2 ASKAB PSSI Kabupaten Lombok Barat, yang berlangsung di lapangan Umum Narmada, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat (Lobar), (29/10/2023).

Dalam keterangannya, Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria SH., selaku yang memimpin pengamanan mengatakan bahwa pengamanan dilakukan selain

untuk menjaga situasi agar Pertandingan tersebut berjalan lancar, juga sebagai bentuk dukungan Polri terhadap setiap kegiatan baik yang dilakukan pemerintah maupun kegiatan yang diselenggarakan oleh masyarakat.

Pengamanan yang diberikan merupakan salah satu bentuk pelayanan yang diberikan Polri untuk daerah dan masyarakat dalam rangka menjaga Harkamtibmas yang kondusif.

"Pengamanan yang kita lakukan ini untuk memberikan kenyamanan kepada masyarakat sebagai wujud keberadaan polri dalam suatu daerah atau wilayah. Jadi tiap kegiatan apapun Polri harus bisa memastikan keselamatan pada masyarakat, untuk kami lakukan ini untuk masyarakat," tegasnya.

Dalam pelaksanaannya, pengamanan dilakukan di pintu masuk guna mengantisipasi penonton yang membawa benda-benda terlarang seperti Sajak, Miras maupun narkoba, kemudian di lokasi pertandingan dengan memantau serta menjaga seluruh gerak gerik para pendukung dari kesebelasan yang bertanding. Disamping itu untuk kelancaran arus lalu lintas petugas juga ditempatkan di ruas jalan sekitar Lapangan dengan melakukan sistem buka tutup bagi kendaraan yang melewati jalur tersebut.

"Petugas juga mengimbau kepada para penonton, suporter dan pendukung kedua kesebelasan agar menjaga tutur kata dan gerak gerik yang dapat membuat pendukung lainnya kecewa atau sakit hati karena dapat menimbulkan situasi yang tidak kondusif," tutup Kapolsek. (Adb)